



6/1 きれいな鴨々川に

鴨々川を清流にする会、クリーン鴨々川清掃実行委員会の主催による清掃活動が行われ、地域の学生や住民など約300人が参加しました。

参加者は長靴で川に入り、ごみを拾ったりデッキブラシで川石を磨いたりして、約1時間半の活動に汗を流しました。集まったごみは、およそ1ト。その中には、自転車など大きなものもありました。

今回で25回目となるこの運動は、秋にも開催される予定です。

爽やかな新緑の中での作業▶



▲まずはラジオ体操！



6/4 北3条通を花で美しく

北3条東1丁目から東7丁目までの歩道の花壇や街路樹の植樹ますへの花植えが、東北連合町内会の主催で行われました。

この日は、最高気温が30度を超える暑さとなりましたが、約60人の参加者は笑顔で作業を行い、ペゴニアやペチュニアなど約3,200株の美しい花で北3条通を彩りました。



◀配置や色のバランスも考えて植えていきます

6/6 気分は芸術家



▲仕上げに自分の好きな花の絵を描きました

本郷新記念札幌彫刻美術館（宮の森4-12）の前庭で、造園家の小助川裕康さんによる土の作品「園 EN」の公開制作が行われ、宮の森小学校3年生（宮の森4-6）の児童が参加しました。

この作品は、高さ2.4mの土のピラミッドを作り、その一面に種をまき、花の成長とともに変化するピラミッドを鑑賞するというもの。子どもたちは、土をバケツリレーで運んだりジャンプして踏み固めたりして、土との触れ合いを楽しみながら制作に取り組んでいました。